

News 6/2020



Liebe Mitglieder, liebe Tennisfreunde und
Gäste des TMA Freilassing!

Der Tennissport in Bayern bewegt sich Schritt für Schritt weiter in Richtung Normalität. Die Bayerische Staatsregierung hat letzte Woche wichtige Freigaben ab Montag, 22. Juni beschlossen.

- **Umkleideräumlichkeiten und Duschen dürfen wieder geöffnet werden.**
- **Es ist wieder erlaubt, Fahrgemeinschaften zu bilden.**

Trotz aller Lockerungen: Die Gesundheit der Vereinsmitglieder und unserer Gäste hat nach wie vor oberste Priorität! Der Vereinsvorstand appelliert an Euch alle, die bekannten Abstandsregeln weiter einzuhalten, sowie die Umkleiden und Duschen immer nur paarweise zu nutzen. Die Eintragungspflicht in die aufgelegten Listen bei unserem Wirt besteht ebenfalls noch und ist penibel einzuhalten.

Dieses sportliche Übergangsjahr ermöglicht unserem Verein „das Tenniserlernen“, die Mitgliedergewinnung und den Jugendbereich in den Focus der Vereinsarbeit zu stellen. Ein wichtiger Aspekt in der Vereinsarbeit des TMA Freilassing ist die Intensivierung der Zusammenarbeit mit Mike Andreasson von der EUROELITE GERMANY Academy/Piding. Tennis ist so ein toller Sport und bedeutet Spiel, Spaß und Leidenschaft! Unser Bestreben und damit Ziel ist es, gemeinsam mit den Trainern der Tennisschule Piding, in Kursen, Kids und Jugendliche aber auch erwachsene Anfänger, spielerisch an den Tennissport heranzuführen. Auf Grund der Covid 19-Maßnahmen können viele Hallensportarten dzt. nicht ausgeübt werden. Für Neu- und Wiedereinsteiger findet am 27 und 28. Juni ein 8-stündiger „Fast Learning Weekend Crash-Kurs für Erwachsene statt. Für die Jüngsten gibt es am 27.6. den „TENNIS KIDS DAY@TMA FREILASSING“ und vom 3. bis 6. August das erste „Kids-SUMMER SPORTS CAMP 2020“ in Freilassing. Darüber hinaus ist jeden Dienstag „Trainings-Tuesday“ beim TMA Freilassing.

Bleibt gesund!

Der Vorstand

TMA/Tamerl, Freilassing, 23.06.2020